



**ASCO Anlagenbau Consulting
GmbH**

+43435828120
office@asco.co.at



Oktoberfest bei ASCO in St. Andrä

Die ASCO Anlagenbau lud am 23.09. 2016 zu einem Oktoberfest ein.

Für viele Mitarbeiter bot sich eine gute Gelegenheit, gleich auch die neue Werkshalle kennen zu lernen, in der die Anlagenbauer tätig sind.

Fast die gesamte Belegschaft der ASCO folgte der Einladung. Geschäftsführer Ing. Claus Kügele dankte den Mitarbeitern für ein erfolgreiches Geschäftsjahr, in dem einige wichtige Aufträge an Land gezogen werden konnten, wie z.B. der Stahlbau für die neuen Tribünen der Generali-Arena des SK Austria Wien, oder ein Rahmenvertrag zur Lieferung von Mobilfunkmasten.

Anstelle des traditionellen Sommerfestes veranstaltete die ASCO Anlagenbau am 23.09. 2016 ein Oktoberfest.

Für viele Mitarbeiter bot sich eine gute Gelegenheit, gleich auch die neue Werkshalle kennen zu lernen, in der die Anlagenbauer tätig sind. Fast die gesamte Belegschaft der ASCO folgte der Einladung, ca. 90 Mitarbeiter verbrachten einige gemütliche Stunden abseits der hektischen Betriebsamkeit in Büro bzw. Werkshalle.

Geschäftsführer Ing. Claus Kügele dankte den Mitarbeitern für ein erfolgreiches Geschäftsjahr, in dem einige wichtige Aufträge an Land gezogen werden konnten, wie z.B. der Stahlbau für die neuen Tribünen der Generali-Arena des SK Austria Wien, oder ein Rahmenvertrag zur Lieferung von Mobilfunkmasten.

Zur leiblichen Stärkung trugen bayrische Spezialitäten wesentlich bei - es gab Weißwürste, Stelzen, Backhendl, natürlich auch Oktoberfestbier und Brezen.



Website:

<http://www.asco.co.at>

Weitere Bilder:

<https://www.facebook.com/ascoanlagenbau/>

